

Schaeffler beschließt eine Dividende von 25 Cent

Die ordentliche Hauptversammlung der Schaeffler AG, die in diesem Jahr wegen der Covid-19-Pandemie erneut virtuell stattfand, hat der Zahlung einer Dividende in Höhe von 25 Cent je Vorzugsaktie zugestimmt. Das sind 20 Cent weniger als im Vorjahr, entspricht aber einer Ausschüttungsquote von rund 50 Prozent (Vorjahr: rund 43 Prozent) bezogen auf das den Anteilseignern zuzurechnende Konzernergebnis.

Mit Blick auf die Geschäftsentwicklung in den ersten Monaten des Jahres sagte Vorstandsvorsitzender Klaus Rosenfeld, dass das Unternehmen bei weiterhin herausfordernden Bedingungen gut in das neue Jahr gestartet sei. Die vorläufigen Eckdaten für das erste Quartal weisen einen Umsatz von währungsbereinigt 3,56 Milliarden Euro aus (Vorjahr: 3,28 Milliarden Euro). (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Schaeffler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Schaeffler
